
   

 

 

 

Protokoll der Hauptversammlung des Fördervereins  

Freunde und Förderer der Realschule Holzkirchen e.V. 

Datum:  08.06.2021 

Ort:  Oberlandrealschule Holzkirchen 

Zeit:  18.45 Uhr 

Anwesende:  Karl Schmitt-Walter (1. Vorsitzender) 

 Herr Fischer   (2. Vorsitzender) 

 Bettina Wanner  (1. Kassiererin) 

 Ulla Braun   (Schriftführerin) 

 Josef Höfner  (Kassenprüfer) 

1. Bericht des Vorstandes 

Die Mitgliederzahl ist bei leichtem Zuwachs weitgehend konstant 

geblieben. Corona bedingt konnten wesentlich weniger Projekte als im 

Vorjahr umgesetzt werden. Das Vorstandsteam hat massive Probleme, 

den Posten der Kassierin Bettina Wanner zu ersetzen, die Ihr Amt 

niederlegen möchte. Sie wird ihr Amt maximal bis nach den 

Sommerferien weiterbekleiden. Sollte bis dann keine Nachfolger 

gefunden werden, so droht eine Unterbesetzung des Vorstandes. Zu 

Beginn des neuen Schuljahres wird der Vorstand einen Brandbrief an die 

Mitglieder versenden und insbesondere im Kreis der neu 

hinzugekommenen Mitglieder um eine Nachfolgerin werben.  

 

2. Bericht des Kassenprüfers 

Der Kassenprüfer Hr. Höfner prüfte den Kassenbericht vom 08.06.2021 

ohne Beanstandung. 

 



3. Bericht der Kassiererin 

Bei der Gewinnermittlung des Jahrs 2020 sanken die Einnahmen leicht. 

Corona bedingt sanken die Ausgaben erheblich, insbesondere da keine 

Klassenfahrten durchgeführt werden konnten und die Filmfesttage in 

Präsenz entfielen. Der Jahresabschluss endete deshalb mit einem 

Überschuss. Der Gewinn wird auf neue Rechnung vorgetragen. 

 Der Verein ist bei stetigem Mittelzufluss durchgehend liquide. 

Folgender Beschluss wird gefasst:  

Der Gewinn in Höhe von 2799,47 € wird festgestellt.  

5541,74 € werden auf neue Rechnung vorgetragen.  

Beschlussergebnis: Der Gewinnvortrag wird einstimmig beschlossen. 

Sowohl der Vorstand als auch die Kassiererin werden einstimmig 

entlastet. 

4. Planung für das laufende Jahr 

Nachdem weiterhin unklar ist, welche Projekte, die eine Präsenz der 

Schüler erfordern bis zum Ende des Schuljahres 20/21 und im ersten 

Halbjahr von 21/22 gefördert werden können, beabsichtigt der 

Förderverein vermehrt in Schulausstattung zu investieren.  

Angedacht ist insbesondere die Anschaffung einer 2. Tischtennisplatte, 

eines zusätzlichen Tischkickers und einer Sitzgelegenheit für den 

Pausenhof und die Almwiese.  

Aus dem Lehrerkollegium werden dem Förderverein entsprechende 

Kostenvoranschläge zugehen. Darüber hinaus besitzt der FV aber auch 

genügend Rücklagen, um die regelmäßige Förderung von 

Schulveranstaltungen und – fahrten wieder aufzunehmen, sobald die 

Verordnungslage in Bayern dies wieder zulässt.  

 

5. Anträge und Verschiedenes 

Beschlüsse hierzu erfolgen keine. Diskutiert werden noch 

Fördermöglichkeiten für Schüler, gleichzeitig erläutert Herr Fischer, dass 

von Seiten des Kultusministeriums ausreichend Mittel zur Verfügung 

gestellt werden, um nachhängenden Schülern eine Verbesserung ihrer 

Leistungen zu ermöglichen. 

Der 1. Vorstand schließt die Jahreshauptversammlung um 19.28 Uhr. 

 


